

# Puy

## LE CENDRE

Le festival de théâtre amateur se poursuit aujourd'hui



AUJOURD'HUI. A 11 heures, 14 h 30 et 18 h 15 à l'Espace culturel Les Justes.

Le Festival national de théâtre amateur se poursuit aujourd'hui à l'Espace culturel Les Justes, au Cend्रे. Après les premières représentations d'hier samedi, trois spectacles seront encore en lice pour tenter d'être retenu parmi les sélections du Festival national de théâtre, Festhea.

Au programme de ce dimanche, à 11 heures, *l'adore l'amour, j'aimerais bien le refaire un jour*, une comédie de B. Chapelle et de M-A. Thomassin, par Les Compagnons du Théâtre de Messeix. Une dose de rendez-vous amoureux, un brin de jalousie et un zeste d'amoureux transi, pour un délicieux mélange.

A 14 h 30, *Dis à ma fille que je pars en voyage*, une

comédie dramatique de Denise Chalem, par Le Théâtre de l'horloge (63). Huis-clos féminin, dans une prison pour femmes, ou les hasards des rencontres improbables, qui débouchent sur l'amitié et une grande pudeur.

A 18 h 15, *Cité des oiseaux*, un peplum révisité par Bernard Chartreux d'après Les oiseaux d'Aristophane, par Le Théâtre Contre Jour (63). Une farce millénaire pleine d'actualité, qui donne à penser à notre monde actuel, entre démagogues, profiteurs, et... tout un peuple de drôles d'oiseaux. ■

► **Pratique.** Entrée : 8 €. Gratuit pour les moins de 15 ans et les personnes munies de leur Pass AMATHEA. Espace culturel Les Justes - Rue des Mûriers, Le Cend्रे.

es objets qui ont ravi et grands (avec enfilés des lampes qui nent d'un claquette de mains...). La totalité des ventes sera versée à la ligue contre le

ique. Pendant l'année, l'entente sur soie se réunit les 9 heures à 11 heures et les 14 heures à 17 heures. Les créatifs se réunissent les 14 heures à 17 heures.

### LEMENTO

**MISSION** ■  
 messe St Paul  
 il d'Allier  
 à 18 h 30 à l'église  
 : Dame du Lac à  
 on  
 4 mai, à 9 heures à

## LES PREMIERS ARTICLES SUR LE SPECTACLE ..

## ► Auzon/ Val d'Allier

### SONNEMENT DE TALENTS RÉGIONAUX



#### LE CENDRE

Le Festival de Théâtre Amateur a donné un bel aperçu du foisonnement de talents régionaux, à l'Espace Culturel. Le jury a désigné la troupe Contre Jour, avec *Cité des Oiseaux*, qui représentera l'Auvergne à la 31<sup>e</sup> édition de Festhea. Le Théâtre de l'Horloge (d'en face) est la troupe suppléante choisie avec *Dis à ma fille que je pars en voyage*, une comédie dramatique de Denise Chalem. La troupe a également reçu une mention spéciale du jury pour l'interprétation des deux comédiennes.



#### CITÉ DES OISEAUX

Un peplum révisité par Bernard Chartreux, d'après Les oiseaux d'Aristophane, par Le Théâtre Contre Jour (63). Une farce grinçante dans laquelle les symboles du monde actuel éclatent avec virulence.

Cette rencontre a permis de découvrir tragédie, comédie dramatique ou peplum, dans une grande diversité de productions, qui tentaient de se qualifier pour représenter l'Auvergne au Festival national de Saint-Cyr-Sur-Loire.

#### L'ASCENSEUR

Une comédie dramatique de Jean-Pierre Roos, par Thémaq (63), où le huis clos entre une femme et un homme dans un ascenseur, ou une improbable rencontre « entre un tendre et dérisoire cynique et une tendre et vive écorchée ».

